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МЕТОДИЧЕСКИЕ  УКАЗАНИЯ

И  КОНТРОЛЬНЫЕ  РАБОТЫ  № 1, 3

ПО  АНГЛИЙСКОМУ  ЯЗЫКУ

для студентов 

Ивановского  юридического колледжа
Иваново   


Для выполнения контрольной работы № 1 студентам необходимо проработать следующий грамматический материал.

М О Р Ф О Л О Г И Я

1. Имя существительное.

Множественное число, притяжательный падеж существительных, выражение падежных отношений в английском языке.

2. Прилагательные и наречия, степени сравнения.

3. Местоимения: личные, притяжательные, указательные, вопросительные и их производные.

4. Числительные: порядковые и количественные.

5. Модальные глаголы и их эквиваленты.

6. Обороты there  is/  there are (there  was, there  were ).
7. Времена группы  Indefinite ( Present,  Past  and  Future Indefinite ).
С И Н Т А К С И С

Предложение, Главные члены предложения. Порядок слов в утвердительных вопросительных и отрицательных предложениях.

Типы вопросов.

УКАЗАНИЯ  ПО  ВЫПОЛНЕНИЮ

КОНТРОЛЬНЫХ  ЗАДАНИЙ

1. Количество контрольных заданий, выполняемых на каждом курсе, устанавливается учебным планом.

2. Студенты должны  выполнять 4 контрольных задания. Контрольные задания № 1, 2 выполняются на 1 курсе, контрольные задания № 3, 4 на 

2 –ом курсе. Контрольные задания № 1, 3 выполняются в аудитории  в конце 1 и 3 семестра соответственно  контрольные работы № 2, 4 выполняются самостоятельно вне аудитории во 2-ом, и 4-ом семестре соответственно.

3. Номер варианта контрольного задания и порядок определения варианта устанавливается преподавателем.

4. Выполнять контрольные работы следует в отдельной тетради. На обложке тетради напишите свою фамилию, инициалы, адрес, номер контрольной работы, вариант, фамилию вашего преподавателя. Работы сохраняются до конца учебного года.

5. Контрольная работа должна быть написана  аккуратно, четким почерком. При выполнении контрольной работы оставляйте в тетради широкие поля для замечаний, объяснений и методических указаний рецензента.

6. Если контрольная работа выполнена без соблюдения указаний или неполностью, она возвращается студенту без проверки.

ИСПРАВЛЕНИЕ РАБОТЫ НА ОСНОВЕ РЕЦЕНЗИИ

1. При получении от рецензента проверенной им контрольной работы внимательно прочитайте  рецензию, ознакомьтесь с замечаниями рецензента и проанализируйте отмеченные в работе ошибки.

2. Приготовьтесь к собеседованию с рецензентом вашей контрольной работы.

Вариант  1

I.  Определите, какой частью речи являются слова с окончанием «  S « и какую функцию это окончание выполняет, т.е. служит ли оно

а) показателем 3-го лица единственного числа глагола в Present  Indefinite.

в) признаком множественного числа имени существительного.

С) показателем притяжательного падежа имени существительного.

                       ,

1. I like Linda  s young  man.

2. Hercule  Poirot s  eyes rested critically  on the body.

3. Nobody else  gains by Linda  s  death.

II. Употребите правильно конструкцию  there  is     / There are.

1. There  …  a person  who wishes to see  you.

2. There  …  no people in the garage.
3. There  … a gun, he is very fond of.
III. Переведите следующие предложения обращая внимание на степени сравнения прилагательных и сравнительные конструкции.

1. One of the earliest system of  law  of which we have  knowledge is the collection of laws, known  as the Code  of Hammurabi. 

2. The common law in England developed from its anglo-laxon beginnings along more  ingenions  lines than on the Continent.

3. The more developed is society, the more perfect are its laws.

IV. Подчеркните сказуемое. Укажите  время. Переведите предложения на русский язык.

1. They offen  publish information on economic crimes.

2. Jymon de Monfort defeated  a group of paverful barons and 1265 called the first Parliament.

3. He will take part in the general elections of this country.

V. Переведите на русский язык следующий текст. Подчеркните модальные глаголы.

The jury and the verdict.

In British law since the accused are considered to be innocent until they are  proved  quilty, the defence does not have to  prove their  innocence.   If there is doubt in the minds of the jury, the verdict must be  not quilty.  In   icollish law, a  jury may return verdict of  not proven  ( not proved ), but even then the verdict is find and a person man not be tried twice for the same crime. Until 1966 in England and Wales all the members of the jury had to be in aqreement. Now, at least ten of the twelve jury  members mast agree before a verdict can be given.

Вариант 2
I.  Определите, какой частью речи являются слова с окончанием «  S « и какую функцию это окончание выполняет, т.е. служит ли оно

а) показателем 3-го лица единственного числа глагола в Present  Indefinite.

в) признаком множественного числа имени существительного.

С) показателем притяжательного падежа имени существительного.

1. He was engaged to one  of friends.

2. Linda  s  face went very write.

3. She is a soft of housekeeper who mens things.

II. Употребите правильно конструкцию  there  is     / There are.

1. There  …. a few clauses to discuss.

2. There  …. no evidence that  proves this fact.

3.  There  …. a few witnesses who  saw it.
111. Переведите следующие предложения обращая внимание на степени сравнения прилагательных и сравнительные конструкции.

1. The  lupreme Court is the  highest and the district peopl  s  courts are the lowest in the judicial sistem.

2. The theft of state property is a grower  crime than that of persional property.
3. The more international  legal relations of  a state are developed the  wider are its possibilifies.
IV. Подчеркните сказуемое. Укажите  время. Переведите предложения на русский язык.

1. Do you believe all she has said?

2. The  king often argued with  the barons for his power  and money.
3. He won t have right to receive the  representatives of  that country.

V. Переведите на русский язык следующий текст. Подчеркните модальные глаголы.

The jury and the verdict.

In British law since the accused are considered to be innocent until they are  proved  quilty, the defence does not have to  prove their  innocence.   If there is doubt in the minds of the jury, the verdict must be  not quilty.  In   icollish law, a  jury may return verdict of  not proven  ( not proved ), but even then the verdict is find and a person man not be tried twice for the same crime. Until 1966 in England and Wales all the members of the jury had to be in aqreement. Now, at least ten of the twelve jury  members mast agree before a verdict can be given.
Вариант 3

I.  Определите, какой частью речи являются слова с окончанием «  S « и какую функцию это окончание выполняет, т.е. служит ли оно

а) показателем 3-го лица единственного числа глагола в Present  Indefinite.

в) признаком множественного числа имени существительного.

С) показателем притяжательного падежа имени существительного.

1. Linda  s  handwriting is rather  noticeable.

2. Hercule Poirot s  eyes fwink  led.

3. It sounds heartless.

II. Употребите правильно конструкцию  there  is     / There are.

1. There …. a lot  of  evidence that proves this fact 

2. There …. No guards in the room.

3. There …. some  people in the garage.

111. Переведите следующие предложения обращая внимание на степени сравнения прилагательных и сравнительные конструкции.

1. People  s deputies are the best representatives of the people.

2. These recommendations have received less  consideration than it was planned.
3. The more people attend court lessions, the greater is the court  s  educational  function. 
IV. Подчеркните сказуемое. Укажите  время. Переведите предложения на русский язык.

1. I do not know when she will give  evidence.

2. In 1215 King Henry III refused to accept  Magna  Carta.
3. Both you  and your  friend will represent our organization.
V. Переведите на русский язык следующий текст. Подчеркните модальные глаголы.

The jury and the verdict.

In British law since the accused are considered to be innocent until they are  proved  quilty, the defence does not have to  prove their  innocence.   If there is doubt in the minds of the jury, the verdict must be  not quilty.  In   icollish law, a  jury may return verdict of  not proven  ( not proved ), but even then the verdict is find and a person man not be tried twice for the same crime. Until 1966 in England and Wales all the members of the jury had to be in aqreement. Now, at least ten of the twelve jury  members mast agree before a verdict can be given.
По дисциплине английский язык имеется следующий раздаточный материал:

1. Тесты для проверки знаний студентов по грамматике английского языка 

( школьный минимум ).

2. Поурочные карточки для отработки и закрепления лексики и грамматики.

3. Карточки – тесты для контроля и оценки знаний студентов по лексике и грамматике английского языка ( к урокам учебника А.Я. Зеликмана  “Английский для юристов”).

4. Дополнительные тесты из газеты “ Moscow News “  к темам   “Elections ( Выборы )” и “Arbitration Courts (Арбитражные 

суды )”  -  для чтения и перевода на уроках английского языка.

5. Раздаточный материал в виде брошюр из серии “ Take a Step  to Stamp Out Torture”  для самостоятельной работы студентов по переводу с английского языка на русский по теме “ Violence. Torture “  (“Насилие. Пытки”).

5. Учебное пособие “Тренировочные  упражнения по грамматике и тексты для дополнительного чтения к учебнику А.Я. Зеликмана “Английский для юристов”.

Примечание:   Раздаточный материал находится в кабинете английского языка.               

